
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 23 de 
agosto de 2011 na sede da SPPREV: 
 
- O assessor Jorge Luiz apresentou um quadro demonstrativo das quantidades de 
pensões e aposentadorias que foram pagas pela SPPREV em 2011, por meio da 
nova ferramenta. Desta forma, foram demonstrados os processos de concessão 
de aposentadorias civis durante o ano de 2011, nos períodos referentes ao 1º 
semestre e de julho e agosto, verificando-se que, a partir de julho, com a 
modificação no critério de conferência dos processos de novas aposentadorias, 
aumentou-se o número de concessões. No referido relatório também foram 
demonstrados os números de processos de concessão de pensões civis e 
militares. Foi mostrado, ainda, o total das aposentadorias e pensões concedidas e 
pagas pela SPPREV neste ano, bem como uma tabela contendo os números de 
aposentadorias em andamento na origem e na SPPREV.  
 
- Passou-se à discussão da Bonificação por Resultados, analisando-se a receita 
decorrente da alienação de imóveis do patrimônio previdenciário, a economia com 
a exclusão dos pagamentos indevidos, o prazo médio de concessão do benefício 
de pensão, bem como o índice de satisfação do segurado. 
 
- Falou-se sobre o novo layout da Consultoria Jurídica, que se encontra instalada 
no 8º andar da SPPREV, sendo que o chefe da Consultoria Jurídica disse estar de 
acordo com o layout que lhe fora apresentado.  
 
- Por fim, foram analisados os Indicadores Antecedentes da Área de 
Comunicação. 


